

がっこうだより

枚方市長尾西町 2 丁目 45 番 1 号 TEL050-7102-9176 E-mail nishinagao-e00@city.hirakata.ed.jp URL https://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-1-0-0-0 2.html

枚方市立西長尾小学校

令和6年 4月号

<西長尾小学校のめざす児童像>

- 1. 心豊かな子ども (自他を大切に する、思いやりのある子ども)
- 2. 深く考える子ども(自ら学び、 創造的な思考を持ち、柔軟に行動 できる子ども)
- 3. 健康な子ども

新しい自分との出会いの舞台がはじまります。

ご入学・ご進級、大変におめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、春休みの期間を、 お子さまの新しい出発のために様々にご指導・ご準備 いただきまして大変にありがとうございます。

新しい学年が始まりました。今日より明日へと、人は幸せになりたいという意志を持ちながら生きています。

自分はよくありたいと思う気持ちの根底は、自己 肯定感です。そんな気持ちをしっかり支えられるような 日々の関わりができる授業を、子どもたちと共につくっ ていきたいです。



(入学式が始まるまでの待ち時間、教室では、 6年生が紙芝居をしてくれていました)

今年度も丁寧な連携・寄り添いを意識しながら、教職員一同、 心を合わせて力を尽くしていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

あいて たいせつ

じぶん たいせつ

相手を大切にすることが自分を大切にすること ―― 6 年生がお手本です

たまうがくしき しきしだい ねんせい 入学式の式次第に、6年生からのお祝いの言葉と がっこうせいかつ しょうかい ばめん 学校生活の紹介の場面がありました。

学校生活の紹介は、グループごとに短い劇の形で おこな 行われました。緊張している I 年生へ、「あんしんし てね。だいじょうぶだよ」という気持ちのあふれた、 とても温かい内容でした。



tんにゅうせい たいけん 新入生が体験する学校生活について、テンポよく劇が

進みます。なかでも新入生にとって一番心配するのが、最初の登校です。その場面も、わかり やすく演じてくれていました。はじめに、登校班の班長が先頭に立ち、一番後ろには副班長

<右上へ続く>

が付いて登校することや、並びかたを説明してくれました。つづいて、交差点などで 見等り隊のかたがたが、みんなの安全のために立ってくださっていることや、ただしい 交差点のわたりかたなどを、ていねいに演じてくれました。

ほかにも、授業のようすや、休み時間にけがをしたときにどうすればよいのかなど、あらかじめ 「年生が不安になりそうなことにふれ、安心してもらいたいという思いにあふれたものでした。このような、6年生からの、親しみのあるわかりやすい演技に、新入生のみなさんも楽しく理解できたようです。



(写真は入学式準備の6年生)

このような6年生全員の姿に、「相手の気持ちを大切にする」まごころを感じ、演ずる姿に心で拍手をおくっていました。6年生のみなさんは、素晴らしいお手本です。本当にありがとう。準備からあとかたづけまで、誰もみていなくても進んで協力しあう姿も立派です。ご苦労様でした。

このような最上級生とともに、全学年のすべての子どもたちが、楽しく、主体的に がくしゅう 学習できるように、先生方も自ら学び、工夫をしていきます。

いっしょに、少しずつ前へ進みましょう。

業務改善の取組について

今年度から、さらに教職員の教育活動の質を高めるための時間確保に取り組みます。 そのための改訂項目は下記のとおりです。

- 1) 毎日の時間割のうち、水曜日だけ清掃時間をなくし、水曜日は全学年5時間目までで授業を終え、14:20に下校します(水曜日以外は昨年度と同様の下校時刻です。時程は各学級にてお知らせします)。
- 2) 各学期の初めは4時間授業の日を一定の期間設け、教育活動の質の向上のための準備の時間を確保します。
- 3) 昨年度末にお手紙によりお知らせいたしましたが、今年度より電話によるお問い合わせの受付時間を、土日祝日を除く平日の午前8時30分から午後5時00分にいたしております。勤務時間を超えて仕事をする職員が、授業の準備などに集中できる環境を整えたいと存じます。

保護者の皆様におかれましては、ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

☆日々の学校の様子は「枚方市立西長尾小学校ブログ」をごらんください。

右の QR コードでアクセスできます。⇒



☆ 入学式のようす

4月4日 第41回入学式

式が始まり、新1年生が入場します。

先頭は6年生の代表の1人です。

少しはにかみながら、1年生を誘導している姿 に、責任感が伝わってきました。

1年生のみなさんは姿勢も正しく、顔を上げて、 登壇した人の話を聞いていました。





<入学式の式辞内容>

小学校がとても楽しくなるため の、三つの約束をお話ししました。

- 1.人のお話しは、最後まで聞き ましょう。
- 2. 自分の気持ちは言葉で伝え ましょう。
- 3. 自分や、周りのお友だちを 大切にしましょう。

4月4日 第41回入学式4

入学式後、学級写真を撮りました。

下は教室での様子です。

黒板に担任の先生の名前をひらがなで一文字ずつ 貼り出していきます。まずは担任の先生の名前を 覚えてもら

子どもたち 張と、和や ました。







5うことから始めます。 5も1人ずつ名前を呼ばれ、少しの緊 かかな空気のなか、元気な声が響いてい		